



まちの話題や出来事を写真で紹介

ふれあい宅配便

▲花看板で60周年をお祝い！

(9月21日)

蒲郡南駅前広場に花で描くモザイクアートが設置されました。11月9日(日)まで設置しています。

▼漁港で秋の味覚つかみ取り(10月12日)
三谷漁港で三谷魚市場まつりが開催されました。約250人が参加したサンマつかみ取りや、ワタリガニやヒラメなどのせり市も行われました。



▲夕暮れの港にジャズ(9月21日)

夕暮れ時のみなとオアシスがまごおりで、シーサイドジャズフェスタが開催されました。美しいバンドの音色、停泊したヨットのスウィング、心地よい潮風、蒲郡のご当地グルメ。来場者は思い思いに素敵な時間を楽しんでいました。

▶ちょっと待て いつも心に 交通安全 (10月5日)

交通安全音楽祭が市民会館で開催されました。交通事故ゼロを目指し、来場者全員で唱和した交通安全宣言は、音楽と一緒に響きわたり、みんなの心に届きます。



▲蒲郡で漁師になるぞ！新規漁業就業者研修者決定(9月30日)

漁師の後継者不足、高齢化のため、蒲郡で漁師になることを目指す若者を募集し、3人の研修生が決定しました。立派な海の男になるための修行は10月1日から、蒲郡漁協西浦支所の漁師のもとで開始しています。

